

## Édition spéciale élections cantonales

Christian Maeder  
Syndic de la ville d'Ecublens



### Cantonales mars 2022 :

Les raisons qui font que je voterai pour les candidates et candidats de la liste 7 «Le Centre – Les Libres» le 20 mars prochain

Faire de la politique en étant libre et indépendant n'est pas chose aisée ! Plutôt que de suivre sagement, ou pire aveuglément, des mots d'ordres issus de la hiérarchie d'un parti, les candidates et candidats du Centre et des Libres se poseront toujours la question de savoir si l'objet sur lequel ils doivent se prononcer est conforme à ce que leur dicte leur conscience, mais aussi aux intérêts des citoyennes et citoyens qui leur ont témoigné leur confiance en les élisant. La seule motivation qui guidera ces indépendants sera l'intérêt commun, la justice et l'équité de traitement.

Les partis du centre et les formations libres plaident depuis longtemps pour une politique non polarisée, permettant la recherche de la meilleure solution sans

s'enliser dans des débats idéologiques qui empêchent souvent la résolution rapide des problèmes auxquels notre Canton est confronté. Le dynamisme de notre district de plus de 80'000 âmes nécessite, en effet, des décisions politiques claires, ponctuelles et rationnelles.

Afin de prendre ces décisions efficacement et en adéquation avec les besoins de notre population, il est important de renforcer la présence de ces élues et élus qui réfléchissent de manière collaborative et constructive aux enjeux actuels et futurs de l'Ouest lausannois.

Mais le plus important au bout du compte, c'est qu'en votant pour les candidates et candidats de la liste

« Le Centre – Les Libres » le 20 mars prochain, je suis certain d'offrir mes suffrages à des femmes et des hommes qui pourront regarder leurs électeurs dans les yeux, en leur garantissant de travailler toujours pour la bonne cause, dans leur intérêt et en toute liberté.

Toutes ces considérations, expliquent clairement les raisons qui feront qu'aux élections cantonales 2022, je voterai sans hésitation la liste 7 au Grand Conseil vaudois et Circé Barbezat-Fuchs au Conseil d'État.



### Cantonales 2022 – Un nouvel engagement

Le groupe Ecublens forum d'opinions libres remercie la population d'Ecublens pour la confiance témoignée lors des élections communales 2021. Face aux diverses listes de gauche et de droite, notre formation s'est hissée en première position au Conseil communal avec 25 sièges et a conservé la syndicature avec la réélection de Christian MAEDER pour un deuxième mandat à cette fonction. Notre Municipal et Député sortant, Jean-Louis Radice, a aussi brillamment confirmé son siège à la Municipalité. Nous allons continuer à veiller à la bonne gestion de notre ville en respectant un sain équilibre entre développement et environnement.

Soutenez nos candidates et candidats prêts à s'engager pour le Grand Conseil sur la liste 7 « Le Centre – Les Libres »



Jacky Leimgruber  
Président Forum  
Conseiller communal

Vincent Maeder  
Membre du groupe Forum  
Candidat au Grand Conseil



## Le district de l'Ouest lausannois tous les atouts en main

L'Ouest lausannois ne bénéficie pas de la réputation de sa ville olympique voisine, pourtant, ce district fait bel et bien partie de son aura et n'a pas à en rougir. Le passé industriel de cette région, notamment marqué par le fort développement des infrastructures ferroviaires de Renens, a laissé place à un développement territorial probablement unique en Suisse.

La population grandissante de l'Ouest lausannois a mené à une organisation conjointe des communes dès les années 2000. La publication du Schéma directeur

de l'ouest lausannois en 2003, officiellement adopté en 2004, et la création du nouveau district en 2008 ont scellé cette volonté d'un développement qualitatif de cette région du canton de Vaud. Ce dernier sera d'ailleurs mis en exergue par le Prix Wakker, exceptionnellement attribué à plusieurs communes, en 2011.

Sa diversité culturelle, son dynamisme et son aménagement territorial varié contribuent à une excellente qualité de vie. La proximité de la gare de Renens avec de l'habitat - tant collectif qu'individuel - des emplois, des commerces, des campagnes

et le lac tout proche, y participent également. C'est avec ces atouts que l'Ouest lausannois se développera, mais sans perdre la main de l'harmonicité.

La contribution politique des Libres s'inscrit dans cette dynamique ambitieuse et complexe d'une croissance intelligente de notre district. Le maintien de ces démarches entre décideurs et population mérite relais au sein du parlement cantonal, car le développement de l'Ouest lausannois est vraisemblablement un enjeu central de l'essor de la région lausannoise et du canton.

## Photo Mystère... à Ecublens

Où cette photo a-t-elle été prise ?

Réponse en page 4



## Une représentation forte d'Ecublens au Grand Conseil !

Au terme de la législature 2017-2022, notre Ville d'Ecublens compte une députée et trois députés parmi les quatorze représentants de la délégation de notre district au sein du Parlement vaudois. Cette situation revêt un caractère exceptionnel, tant par le nombre que par les orientations et couleurs politiques en présence.

Tenant compte de la croissance de la population dans l'Ouest lausannois, le district sera représenté par quinze députées et députés dès le début de cette prochaine législature. Hormis leur participation aux priorités que se fixent

les principales forces politiques actives du canton pour servir la population et l'intérêt public, les élues et élus d'un district sont particulièrement attentifs aux projets proposés et développés dans leur région.

A cet égard, l'Ouest lausannois est régulièrement sollicité et la Ville d'Ecublens particulièrement concernée. Territorialement situées sur Ecublens, Chavannes et Saint-Sulpice, les hautes écoles que sont l'Université de Lausanne et l'EPFL jouent un rôle primordial pour la société en termes de formation et d'innovation. Leur dévelop-

Jean-Louis Radice  
Conseiller municipal  
Député  
Candidat au Grand Conseil



pement nécessite une collaboration accrue entre les autorités cantonales et communales pour traiter des questions aussi sensibles que l'aménagement du territoire, le logement et la mobilité. L'évolution et la distribution des zones d'activités retiendront encore l'attention des futurs membres du Parlement vaudois.

Dans cet esprit de collaboration et de bonne intelligence, six membres du groupe Forum et une colistière de Saint-Sulpice se présentent sur la liste commune n° 7 « Le Centre – Les Libres ». Merci de nous soutenir !

# Élections cantonales vaudoises

« La cohésion est plus que jamais nécessaire »  
 Pour un Canton prospère, solidaire et durable

 <b>Michele Mossi</b> Ingénieur-physicien chef d'entreprise	 <b>Alice Kaeser-Moser</b> Enseignante Anc. présidente ASSE	 <b>Jean-Louis Radice</b> Municipal Cleric
 <b>Faustine Tsala</b> Juriste Présidente JJC	 <b>David Stauffer</b> Chef de sup. de police Vice-président LCPD	 <b>Michelle Beaud-Ecoffey</b> Anc. Municipal Festive
 <b>Doriane Sartorelli</b> Experte en finance Cant. communal	 <b>Sandra Chevalley</b> Statisticienne Cant. communale	 <b>Soeren Weber</b> Responsable vente Géant
 <b>Silvana Passaro</b> Enseignante dévouée Cant. communal	 <b>Jonathan Luget</b> Étudiant HEP Cant. communal	 <b>Vincent Maeder</b> Ingénieur en système industriel
 <b>Luigi Sartorelli</b> Maître ébéniste Cant. communal	 <b>Alex Spring</b> Membre-directeur Comité Fibres	

**Au Grand Conseil  
Liste 7**  
Liberté. Solidarité.  
Responsabilité.

 **Le Centre**  
LES PARTIS INDÉPENDANTS

**Dimanche  
20 mars 2022**

**Les Libres**  
LES PARTIS INDÉPENDANTS

**Ecublens**  
FORUM D'OPINIONS  
libres

**Les bonnes idées priment**

Sandra CHEVALLEY Alice KAESER MOSER Alexandre SPRING  
 Vincent MAEDER Silvana PASSARO Jean-Louis RADICE

**AU GRAND CONSEIL  
LISTE 7**

 

[www.leslibres.ch](http://www.leslibres.ch)

**Au Grand Conseil  
Liste 7**  
**Au Conseil d'État  
Circé Barbezat-Fuchs**



## Micro trottoir

Que pensez-vous des bons de réduction émis par la commune en soutien aux commerçants d'Ecublens ?



Katia Behn,  
Habitante du chemin  
du Bugnon

J'ai trouvé l'initiative de la commune tout à fait bienvenue. Ces bons poussent les gens à consommer localement et tout le monde y gagne, tant les commerçants que les citoyens d'Ecublens. À regret, j'ai trop attendu et il n'y avait déjà plus de bons, preuve que cette initiative a bien fonctionné. J'ai heureusement quand même eu l'occasion de profiter de ceux de mon compagnon.



Alexandre Spring,  
Habitant du chemin  
de la Cocarde

C'est une très belle initiative de la ville d'Ecublens, mais c'est dommage que ces bons soient partis aussi vite. Les offres étaient très variées, mais je les ai principalement utilisés pour aider les restaurateurs qui ont été très impactés, en particulier par des fermetures durant plusieurs mois.



Kay Karlen,  
Habitante du chemin  
de l'Ormet

C'est une excellente action de nos autorités et un bon moyen de soutenir les commerces locaux, mais aussi de les faire connaître. Cette façon de soutenir nos entreprises devrait être reconduite par la Municipalité dans le cadre de la promotion économique.

## Réponse à la photo mystère La "Passerelle de la Pierre"

La photo-mystère représente une partie des éléments verticaux du garde-corps de la nouvelle passerelle de mobilité douce enjambant la route de la Pierre. Véritable trait d'union entre la ville et la campagne, cet ouvrage d'art réalisé en 2021, permet aux promeneurs et aux cyclistes de franchir en toute sécurité la route cantonale de la Pierre. Sa connexion au nord avec les chemins des Crêts et des Vignes permet une connexion rapide, sûre et directe avec la plaine du Croset et ses nombreuses activités.



Christian Maeder, Syndic

Circé Barbezat-Fuchs, 32 ans  
Archéologue, mariée  
Conseillère communale de Bex et Députée

AU CONSEIL D'ÉTAT



Les bonnes  
idées priment

Circé  
BARBEZAT-FUCHS

www.libres.ch



## Circé Barbezat-Fuchs, candidate au Conseil d'État

### Est-ce problématique de devenir maman pendant la campagne ?

Au contraire c'est une richesse, car cela permet de montrer que les femmes d'aujourd'hui qui travaillent, qui ont des enfants, peuvent s'engager dans une carrière politique. Ce sera une expérience intéressante, enrichissante, différente, puisque je devrais accoucher à fin février, donc vraiment au milieu de la campagne ! Mais avec les moyens modernes de communication, ça ne pose pas de problème insurmontable. Surtout, je pense être dans l'air du temps, et j'ai envie de prouver qu'être enceinte n'empêche pas d'être candidate au Conseil d'État.

### Que peut apporter une indépendante au Conseil d'État ?

Une indépendante au Conseil d'État apportera au gouvernement une vision moins dogmatique, éloignée des pressions d'un parti national. J'amènerai plus de pragmatisme, des solutions sans idéologies partisans. Une indépendante permet de créer des ponts en privilégiant les bonnes idées pour en faire un tout cohérent. Le maître-mot des indépendants c'est de trouver le consensus, le compromis à la vaudoise dans toute situation.

### Quelles sont vos motivations personnelles pour aller au Conseil d'État ?

En étant au Conseil d'État, on peut faire avancer des projets, insuffler une vision, plus facilement qu'au sein d'un législatif. Je veux contribuer à trouver des solutions cohérentes au sein du collège gouvernemental, pour l'avenir du canton.